

Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane l'ex-président bolivien



La Havane, 2 juillet (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu à La Havane l'ex- président bolivien et porte-parole international de la Revendication Maritime de l'État plurinational de la Bolivie, Carlos Mesa Gisbert, qui effectue un périple de travail dans des pays de la région.

Au cours de l'entretien, Carlos Mesa Gisbert a exposé les éléments essentiels de la requête présentée par la Bolivie devant la Cour Internationale de Justice de La Haye dans laquelle son pays exige du Chili un débouché sur la mer.

De son côté, Miguel Díaz-Canel a réitéré l'appui du gouvernement cubain à la juste revendication de la Bolivie et à la recherche d'une solution pacifique et négociée du différent qui oppose les deux pays afin de promouvoir la paix, l'unité et l'intégration latino-américaine.

Au cours de la rencontre, Carlos Mesa Gisbert a signalé:

« La possibilité d'une réouverture pleine d'ambassades dans moins de 20 jours,

implique un saut qualitatif gigantesque. Sans aucun doute il s'agit, pour Cuba, d'un pas historique car il marque une conscience claire de l'avenir et pour les États-Unis, elle marque une logique de changement qui en finit avec une absurdité historique liée à un blocus qui est encore un sujet en suspens, mais qui est en train de transformer les relations, pas seulement bilatérales. Je crois que l'aboutissement d'un processus par l'ouverture d'ambassades est en train de transformer l'avenir des relations hémisphériques ce qui est fondamental. Nous avons vécu plus de 50 ans dans une logique absurde qui est en train de se briser.

Je crois qu'il faut briser et bannir totalement une présence étasunienne à caractère dominante dans laquelle il y a une tentative d'imposer des vues et des concepts généraux sur ce qui doit être fait et nous entrons dans des relations plus horizontales. Cela va nous obliger à repenser la structure d'organisation de l'OEA, l'Organisation des États Américains, cela renforcera la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes. Le fait que les États-Unis révisent leur façon de concevoir leurs relations avec l'Amérique Latine dans le passé est très important surtout pour la zone des Caraïbes et de

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61182-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-lex-president-bolivien>



Radio Habana Cuba